

Todo listo para campeonato de tenis de mesa Verano Caldera 2026



A las 14.00 horas de hoy sábado, se dará inicio a una nueva versión del tradicional campeonato de tenis de mesa de verano, que data ya de más de una década. La competencia prosigue mañana domingo, desde las 10.00 horas.

El torneo es organizado por la Asociación de Tenis de Mesa de Copiapó, y es una instancia deportiva abierta a la comunidad que se desarrollará en la sede Ex Granja Marina Parroquial de Playa Brava, frente al restaurante El Macho.

El torneo contempla competencia individual para damas y varones, con categorías que van desde los 8 años hasta todo competidor desde los 17 años en adelante, incluyendo series peneca, preinfantil, infantil y juvenil. La iniciativa busca fomentar el deporte, la vida sana y la participación familiar durante la temporada estival.

Las actividades comenzarán el sábado 17

de enero, entre las 14:00 y las 18:30 horas, jornada en la que se disputará la Copa Barraca Labarca Caldera. En tanto, el domingo 18 de enero, el campeonato continuará entre las 10:00 y las 14:30 horas, con la Copa Jaime Aguilar Ibarra Transportes de Personal y Turismo JAI Copiapó.

El campeonato está dirigido a clubes deportivos, juntas de vecinos, sindicatos, establecimientos educacionales, veraneantes y público en general. La inscripción considera un aporte voluntario, y los interesados pueden obtener más información contactando a **Sergio Medina Oñate**, al teléfono **997632892**.

Este evento cuenta con el auspicio de CORDEP Caldera y del Sindicato de Tripulantes "Cerco" de la Pesca Artesanal de Caldera, además del apoyo de la Ilustre Municipalidad de Caldera, empresas locales, sindicatos, medios de comunicación y diversas entidades de la región.